



射水市立太閤山小学校 第6学年 学年だより 令和6年8月29日 NO.5

2 学期 スタート! ~裏りある2学期に~

夏休みが終わり、2学期がスタートしました。静かだった校舎に、明るく活発な子供たちの声が戻ってきました。子供たちは、「友達とたくさん遊べて楽しかった」「いろいろなことができて最高の夏休みだった」などと、一人一人が思い思いの夏休みを過ごすことができたようです。

2学期は宿泊学習や学習の発表会、校外学習、校内オリエンテーリング等、最高学年の子供たちが、学校のリーダーとして活躍する行事が多くあります。夏休みの間に充電したエネルギーを生かし、日々の学習をはじめ2学期の様々な活動を実り多いものにしていきたいと思っています。I学期に引き続き、ご協力ご支援をよろしくお願いいたします。残暑が厳しい日々がまだしばらく続きそうですので、お子様の体調管理もよろしくお願いします。

●夏休み作品展について

8月30日(金)~9月5日(木)まで夏休み作品展を行います。夏休みに自分が 興味をもったことに対して、観察したり実験したり本で調べたりしてまとめた作品が たくさんあります。どれも内容が充実したものになっており、子供たちの努力の跡が うかがえます。期間中は、15時40分から16時30分まで見ることができます。なお、 作品は、9日(月)以降に持ち帰ります。





●宿泊学習について

30日金曜日に宿泊学習の荷物検査を行います。始業式にお配りしたしおりの荷物一覧を見て準備をよろしくお願いします。金曜日に持ってきた大きいリュックは学校に当日まで保管し、小さいナップザックは家に持ち帰ります。実りある宿泊学習になるように、荷物の準備、体調管理等よろしくお願いします。

なお、当日は朝7時までに学校集合となっております。いつもと登校時間が違いますので時間に遅れないようよろしくお願いします。



『学校モード」スイッチON!!

2学期が始まりました。授業中には眠そうな姿の子供や元気がない子供がおり、I学期の様子と比べるとまだまだやる気のスイッチが入っていない子供たちの姿が心配です。教科書やノート、宿題等の提出物の忘れ物はありませんか。夏休みの生活から脱却し、早く生活のリズムを整え、学習や運動に集中して取り組めるようにしていきましょう。

目標を新たに立て、一人一人が目標に向かって努力することができるようにしましょう。学校でも、子供たち一人一人が思い描く「なりたい自分」に少しでも近付けるように子供たちをサポートしていきます。ご家庭と共に力を合わせていきたいと思っています。ご協力よろしくお願いします。

~生活のリズムを整えよう~

- 栄養のバランスのとれた食事、特に朝食をしっかりとる。
- 早寝・早起きを心がけ、十分に睡眠をとる。
- できる運動を考えて体を動かす機会を増やす。

~生活や学習習慣を整えよう~

- 話をしている人の方を見て、しっかりと聞く。
- 聞いている人に分かるように話す。
- 忘れ物をしないように前日のうちに用意しておく。